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La politica del fare: estate senza sosta
Nonostante il periodo estivo, la macchina dei lavori pubblici e l'azione di governo non rallentano, ma anzi aumenta il 
ritmo degli interventi per trasformare il territorio.
A fine luglio è stato dato l’avvio ai lavori per realizzare la “Città della Salute e della Ricerca”. Un’area di oltre 200mila 
metri quadrati in cui verranno realizzati 119 ambulatori, 20 sale operatorie, 42 laboratori, 660 posti letto per una 
previsione di 24mila ricoveri all’anno e oltre un milione e mezzo di esami e prestazioni ambulatoriali annuali, 
dando lavoro a oltre 3000 medici, infermieri e altro personale sanitario. La realizzazione del maxi-polo sanitario 
lancia il Nord Milano nel mondo delle eccellenze mediche internazionali e rappresenta il volano fondamentale 
per dare vita alla riqualificazione dell’ex Aree Falck. Quest’opera rappresenterà il motore economico e sociale 

per l’intera Lombardia nei prossimi anni, generando indotti virtuosi e ricadute positive per tutta l’area.
Sono partiti anche i cantieri dei progetti di riqualificazione della Biblioteca centrale per 4,7 milioni di euro, 
del Quartiere Primavera per quasi 6 milioni di euro, dell'ex asilo Montessori per 4,1 milioni e della scuola 
Marzabotto per circa 6,5 milioni di euro; opere possibili grazie ai fondi del PNRR. La realizzazione di questi 
interventi è emblematica della grande capacità dell’Amministrazione di attrarre sul territorio risorse pubbli-
che tramite una visione strategica di città svolta in questi anni grazie alla quale la fisionomia di Sesto si sta 
trasformando, pur mantenendo la propria tradizione e la propria storia. Il piano asfaltature è continuato in 
maniera incessante durante tutta l'estate, con il rifacimento nel solo anno solare 2023 di 12 km di strade 
cittadine, pari al 10% della superficie stradale dell'intero territorio. Gli interventi principali nel periodo esti-
vo sono stati concentrati nell'asfaltatura del Cavalcavia Vulcano e la realizzazione dei nuovi giunti, negli 
interventi di rifacimento del manto stradale in via Picardi, via XX Settembre, via Roma, via Breda e Piazza 

IV Novembre. Una mole di lavoro straordinaria che ha visto una riqualificazione senza precedenti nel nostro 
territorio. Contestualmente si è proceduto con i lavori di sostituzione del vecchio sistema di illuminazione con 

il moderno impianto a led a risparmio energetico. Sono stati montati oltre 2500 lampioni, a fronte di un totale 
complessivo a fine lavori che ammonterà a oltre 6500 led.
Sono stati conclusi i lavori di riqualificazione della piscina coperta De Gregorio, attraverso la realizzazione dei 
nuovi parcheggi esterni alla struttura, la riqualificazione della pavimentazione e la creazione di nuovi spazi verdi. 
E’ stata così completata l'opera di modernizzazione dell'impianto, consegnando uno spazio centrale nella vita 

sportiva non solo del territorio di Sesto, ma dell'intero Nord Milano. In continuità con i lavori già iniziati l'anno 
scorso, grazie a un bando regionale di 1.8 milioni, approfittando della pausa estiva, sono stati svolti gli interventi per 
preparare le scuole ad accogliere i bambini al rientro dalle vacanze. I principali lavori eseguiti hanno visto la rimozione 
della pavimentazione e installazione di quella nuova nella scuola dell'infanzia Rodari, nell'asilo nido e scuola materna 
Corridoni e la rimozione e rifacimento della copertura nella scuola primaria Martiri della Libertà, nella scuola primaria 

Rovani e nell'istituto Anna Frank, in quest'ultimo la sostituzione è stata di oltre 4400 mq. Attraverso questi interventi 
viene garantita la sicurezza degli studenti con spazi più belli e sicuri per i bambini e per la città.

Per far fronte all'incredibile portata dell'uragano che ha colpito l'intera Lombardia si è lavorato senza sosta per mettere in 
sicurezza i parchi e i giardini di Sesto. Attraverso la raccolta di rami e arbusti è stata garantita senza problemi la viabilità sul 
territorio. Attualmente continuano i lavori di manutenzione del giardino Fola e del giardino di via Pisa, in cui oltre alla messa in 
sicurezza degli alberi, si sta procedendo a una vasta riqualificazione dell'area.
Un'estate che ci ha visto in prima linea, lavorando senza sosta per il bene 
della città. Questa è la politica del fare che mettiamo in pratica da 6 anni 
con l'obiettivo preciso di rendere il nostro territorio sempre più a misura 
di cittadino, portando Sesto nel futuro e rendendola protagonista anche a 

livello nazionale.

SESTO IL GOVERNO l Il Sindaco

https://www.intaxi.it/
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SESTO IL TERRITORIO l Urbanistica

"Una giornata storica non solo per 
Sesto San Giovanni e Regione Lom-
bardia ma soprattutto per il sistema 
Paese”, ha dichiarato il Sindaco Ro-
berto Di Stefano alla consegna del 
cantiere che dà ufficialmente avvio ai 
lavori per realizzare la Città della Salu-
te e della Ricerca.
Un’area di oltre 200mila metri qua-
drati in cui verranno realizzati 119 
ambulatori, 20 sale operatorie, 42 
laboratori, 660 posti letto per una 
previsione di 24mila ricoveri all’anno 
e oltre un milione e mezzo di esami 
e prestazioni ambulatoriali annuali, 
dando lavoro a oltre 3000 medici, in-
fermieri e altro personale sanitario.
“La realizzazione del maxi-polo sani-
tario lancia il Nord Milano nel mondo 
delle eccellenze mediche internazio-
nali e fornisce un’importante risposta, 
che abbiamo voluto dare con forza 

insieme a Regione Lombardia, dopo il 
periodo difficile del Covid. La Città del-
la Salute e della Ricerca sarà dunque 
polo ospedaliero sanitario di ricerca 
clinica e formazione, unico in Italia e 
tra i principali a livello europeo, che 
ricomprenderà due grandissime ec-

cellenze sanitarie pubbliche, la Fon-
dazione IRCCS Istituto Nazionale dei 
Tumori e la Fondazione IRCCS Istituto 
Neurologico Carlo Besta, e opererà in 
sinergia con la rete ospedaliera esi-
stente, attivando un insieme di servizi 
integrati”, ha precisato il Sindaco.

A dare un’accelerazione importante 
all’avvio del cantiere ha sicuramen-
te contribuito l’ingresso in CISAR di 
Sorgente Group, guidata da Valter 
Mainetti che, con la maggioranza del-
le quote, garantirà una stabilità nelle 
scelte e renderà più veloce e agevole 
l’esecuzione dei lavori.
La cantierizzazione di quest’opera 
strategica rappresenta il volano fon-
damentale per dare vita alla riqualifi-
cazione dell’ex Aree Falck. Quest’opera 
rappresenterà il motore economico e 
sociale per l’intera Lombardia nei pros-
simi anni, generando indotti virtuosi e 
ricadute positive per tutta l’Area.
“E’ doveroso – conclude il Sindaco - 
ringraziare il presidente Attilio Fonta-
na e Regione Lombardia, con cui ab-
biamo svolto un grandissimo lavoro 
in sinergia, e tutti gli attori coinvolti in 
questo importantissimo progetto".

In sinergia con Città Metropolitana e Cap 
Holding, l’Amministrazione comunale ha 
approvato il progetto esecutivo per la ri-

qualificazione del parterre di viale Matteotti 
che diventerà interamente percorribile, pe-
donalizzato e attrezzato.
“Sarà così possibile andare dalla Rondi-
nella fino in zona Ospedale percorrendo la 
sede alberata del viale”, spiega l’Assessore 
al Territorio Antonio Lamiranda che conti-
nua “all’interno di questo progetto è previ-
sto anche il rifacimento dei parcheggi di via 
Clerici-Carducci - Pasolini e di via Granelli. 
Tutti gli interventi sono finanziati con fon-
di PNRR, inizieranno entro i primi mesi del 
2024 e termineranno entro giugno 2026. 
Continuiamo a progettare e lavorare per la 
Sesto futura, una città sempre più moderna 
e sempre più bella”.

Città della salute e della ricerca: apre il cantiere. 
Sesto centro internazionale d’eccellenza sanitaria

Viale Matteotti: approvato 
il progetto di riqualificazione

Il cambio di illuminazione a led, all’interno del 
progetto Sesto Smart City, valorizza al massimo 
piazza Montanelli e la fontana dell’artista Ca-
scella. Non solo bellezza ma anche sicurezza.

Nuova illuminazione 
in piazza Montanelli

http://www.centribodycare.com/
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SESTO IL TERRITORIO l Strade e marciapiedi

Raggiunto l’accordo tra il Comune di Sesto San Gio-
vanni e Enel per il posizionamento di ben nove nuove 
cabine elettriche su aree comunali per potenziare la 
distribuzione di corrente sul territorio, dare maggiore 
risposta all’aumentato fabbisogno elettrico e preve-
nire gli sbalzi di tensione della rete. Ecco le aree dove 
saranno posizionate:
Via Sabotino – Vicino incrocio con Via Oslavia

Via Sabotino – Vicino incrocio Via Tolmino
Via Granelli – Angolo Via Carducci
Via Marelli (corrispondenza incrocio con Via Gorizia
Via Karl Marx – Giardini pubblici
Via Fratelli di Dio – Incrocio Via Marx
Via Pisa – Vicino incrocio con Via Forlì
Viale Matteotti – Giardino tra Viale Matteotti 
e Via Timavo
Viale Matteotti – Giardino tra Viale Matteotti 
e Via Magenta
“L’intervento  – spiega Antonio Lamiranda Assessore 
con delega alle infrastrutture – è a totale carico del 
gestore della rete elettrica, compresi i ripristini.  Le 
nuove cabine saranno rivestite con materiali di finitu-
ra del colore più adatto alla zona dove saranno collo-
cate (verde nei parchi - marrone sulle arterie stradali)”.

In arrivo nove nuove cabine elettriche

Sono continuati anche d’estate 
i lavori per riasfaltare le strade 
cittadine: il 2023 si chiuderà con 
l’asfaltatura di 12 km di strade, il 
10% dell’intera rete stradale cit-
tadina!
Queste le strade interessate da-
gli interventi per un totale di mq 
31.330:
Via Cardinal Ferrari (da via Car-
ducci a XX Settembre), Via Ban-
diera (da via Milanese a via Bixio), 
via XXIV Maggio (da via Isonzo 
a viale Marelli), via Pavese, via 
Montanari, Via Verdi, via Dan-
te (da via Giovanna D'Arco a via 
Falck), via Cadorna (da viale Italia 
a viale Cavallotti), via XX Settem-
bre (da Piazza Trento Trieste a via 
Cardinal Ferrari), via General Can-
tore (da via Pisa a viale Edison), 
via Fiume, viale Edison (tra via 
Grandi e via Adige e tra via Isonzo 
e via Pace), intersezione Marelli/
Buozzi, via Rovani (tra viale Caval-
lotti e viale Matteotti), via Di Vit-
torio (dalla rotatoria tangenziale 
al Ponte Lambro ), via Carducci (da 

Largo Morganti a via Cattaneo), 
via Montegrappa, via Pelucca, 
Cavalcavia Monza, viale Gram-
sci (fronte stazione FS), piazza 
Rondò, via Roma, via Breda, via-
le Casiraghi (tra Rovani e Rondò), 
Cavalcavia Vulcano, ingresso tan-
geziale viale Italia.
“Due interventi fondamentali per 
la sicurezza di pedoni e automobi-
listi meritano un approfondimen-
to: – dichiara il Sindaco Roberto Di 
Stefano – il cavalcavia Vulcano e 
il Rondò”.
“Sul cavalcavia Vulcano - spiega 
l’assessore Antonio Lamiranda 
con delega alla manutenzione 
delle strade - sono sono stati 
eseguiti i lavori di rifacimento di 8 
"giunti tecnici" la cui funzione è di 

assorbire le dilatazioni strutturali 
del ponte e dell’asfalto tra inver-
no ed estate (in media 5 cm). Un 
lavoro poco visibile ma assoluta-
mente necessario alla sicurezza 
della circolazione”.
“E dopo 40 anni dall’ultimo inter-
vento di riqualificazione – conclu-
de l’Assessore – sono stati rifatti 
gli asfalti in piazza Rondò - IV no-
vembre, il più importante snodo 
viabilistico del nostro Comune. 
E’ stato uno dei lavori più diffici-
li e impegnativi da quando sono 
assessore, per le maestranze, i 
tecnici, i cittadini (disturbati nel 
sonno), la viabilità (si sono dovuti 
garantire gli attraversamenti dei 
pullman di linea), ma, alla fine, il 
risultato è sotto gli occhi di tutti”.

31.330 mq di strade asfaltate in estate

Palazzo Marino ha tro-
vato l’ennesimo modo 
di fare cassa con i soldi 
dei cittadini milanesi e 
dell’hinterland. La stret-
ta di Area B e l’aumento 
del costo di Area C, sono 
l’ennesimo schiaffo in 
faccia ai lavoratori che 
quotidianamente sono obbligati a recarsi nel 
capoluogo lombardo. Infatti, i possessori di 
un’auto a gasolio Euro 4 e 5 o a benzina Euro 2 
vedranno ridursi dal primo ottobre gli ingressi: 
da 50 giornate all’anno si passerà a 25 per i 
residenti e a sole 5 per i non residenti colpendo 
in maniera durissima la possibilità di accesso 
a Milano degli automobilisti per motivi lavo-
rativi, sanitari, scolastici. Queste restrizioni, 
fatte con la debole giustificazione di dare una 
vaga impronta ambientalista all’indirizzo poli-
tico, ma nella realtà utili solo a tentare di far 
quadrare un bilancio in disordine, penalizzano 
ancora una volta anche la città metropolitana, 
di cui Sala spesso dimentica di essere Sinda-
co. È semplice fare gli ambientalisti scaricando 
smog, inquinamento e automobili sulle altre 
città. Questo non può essere il piano ecologi-
co perché non si può vietare l’accesso alla città 
senza incrementare le corse dei mezzi pubblici 
né rivedere i costi dei biglietti che, anzi, sono 
aumentati vertiginosamente, con il ticket che 
ha visto un aumento del 120% e un totale di-
sinteresse verso il prolungamento della M1, 
fermo da 15 anni, a causa del totale disinteres-
se della giunta milanese. Non è corretto ammi-
nistrare un territorio importante come quello di 
Milano tramite azioni unilaterali, ma da quanto 
dimostrato in questi anni, del destino dell’area 
metropolitana a Sala non interessa.

Il Sindaco
Roberto Di Stefano

Le nuove restrizioni 
Area B e area C: ennesimo 
schiaffo ai cittadini 
del territorio milanese

https://www.project-home.it/
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SESTO IL TERRITORIO l Lavori pubblici

In estate, oltre ai lavori nelle scuole e alle 
riasfaltature, sono partiti anche i primi 
cantieri delle opere pubbliche finanziate 
con i quasi 39 milioni di euro del PNRR 
che l’Amministrazione comunale è stata 
capace di attrarre sul territorio.
“La visione strategica dell’Amministra-
zione che guido da sei anni sta trasfor-
mando Sesto in una città moderna, bella 
e sicura pur conservandone storia e tra-
dizioni. Alla trasformazione di Sesto con-
tribuiscono sia la riqualificazione delle 
aree dismesse più importante d’Europa 
che porterà a Sesto la Città della Salute e 
della Ricerca, sia tutti i progetti di riqua-
lificazione degli immobili comunali che, 
al nostro insediamento, abbiamo trova-
to in una situazione di degrado e privi di 
qualunque intervento di manutenzione. 
In questi anni, il Settore Edilizia Pubblica 
è stato in grado di realizzare progetti di 
grande qualità grazie ai quali abbiamo at-
tratto sul territorio ingenti risorse pubbli-
che per ridare alla città spazi rinnovati e 
più rispondenti ai bisogni di una città che 
cresce e che cambia”, commenta il Sinda-
co Roberto Di Stefano.
“Nei mesi di giugno e luglio – dichiara 
l’Assessore ai Lavori Pubblici Loredana 
Paterna – il Settore Edilizia Pubblica ha 
consegnato i lavori dei cantieri del Quar-
tiere Primavera, dell'ex asilo Montessori 
e della Villa Visconti d’Aragona; il 4 set-
tembre sono stati consegnati anche i la-
vori dei cantieri della Scuola Marzabotto. 
I fondi del PNRR andranno a riqualificare 
strutture che miglioreranno la vita dei 
sestesi in diversi ambiti dalla famiglia 
alla mobilità, dai Servizi Abitativi Pubblici 
(S.A.P.) alla cultura”.

Partono i primi 
4 cantieri dei 
progetti PNRR

https://www.unicasacondominio.it/
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Dal 2018 l’Amministrazione Comu-
nale, in collaborazione con la Consul-
ta dello Sport e le associazioni spor-
tive del territorio, organizza presso 
la quasi totalità delle scuole comu-
nali primarie il doposcuola sportivo 
in continuità con l’orario scolastico. 
“Gli obiettivi – spiega il Sindaco Ro-
berto Di Stefano che ha la delega allo 
Sport -  sono quelli di supportare le 
famiglie nella conciliazione dei tem-
pi vita-lavoro, di ampliare l’offerta 

sportiva delle scuole in modo gra-
tuito e offrire corsi sportivi a prezzi 
calmierati”.
Nell’ultima edizione (2022/2023) il 
doposcuola sportivo ha raccolto 800 
iscritti, hanno aderito ben 9 scuole 
primarie e 1 un istituto per l’infanzia, 
sono stati attivati 42 doposcuola e 
hanno partecipato 20 associazioni 
sportive. Sono 1200 le ore di edu-
cazione motoria gratuite che il pro-
getto ha offerto alle scuole in orario 

curriculare. In queste ore istruttori e 
docenti lavorano fianco a fianco per 
svolgere le ore di scienze motorie.
Per la stagione 2023/2024, con una 
manifestazione di interesse, è stata 
individuata come Associazione coor-
dinatrice del progetto l’Associazione 
“Crescere insieme con lo Sport” che 

si propone di ampliare l’offerta della 
stagione precedente. “Abbiamo cre-
ato questa associazione  - spiegano 
i referenti - con lo scopo di dedicarci 
all’educazione e al benessere globale 
dei bambini e delle loro famiglie at-
traverso una cultura sportiva all’in-
terno delle scuole.
La valenza sociale dello sport e dei 
valori a esso legati sono un’occasione 
imperdibile per far crescere i nostri 
bambini in luoghi sani ed educativi”.

SESTO I CITTADINI l Sport
Al via la nuova edizione 
del doposcuola sportivo

Termineranno entro la fine del 2023 i 
lavori per la realizzazione dello Skate 
Park di Cascina Gatti, il primo nel nostro 
territorio. Un’opera grande circa 900 
mq, con scivoli, rampe e gradini, all’in-
terno di un’area verde di oltre 1.700 
mq. “Il progetto dal costo di 180mila 
euro– spiega il Sindaco Roberto Di Ste-
fano - è stato cofinanziato da Regione 

Lombardia, con la quale c’è sempre un 
intenso dialogo e con cui lavoriamo con 
grande sinergia. Questo spettacolare 
arredo urbano "street" sarà un nuovo 
spazio inclusivo dedicato ai giovani, allo 
sport e alla socialità.
Ancora una volta mettiamo al centro lo 
Sport, rendendo onore al titolo di “Città 
Europea dello Sport del 2022”!

Entro fine anno il primo 
Skate Park di Sesto Con il rifacimento della pavimentazio-

ne esterna e l’ultimazione della segna-
letica orizzontale dei nuovi parcheggi, è 
stato ufficialmente portato a termine il 
processo di riqualificazione della pisci-
na De Gregorio che, fino a pochi anni fa, versava in un totale stato 
di incuria e abbandono. Il progetto di modernizzazione della piscina 
ha riguardato sia l’esterno che gli spazi interni, ampliati per svolgere 
nuove attività oltre al nuoto.

Piscina De Gregorio: conclusa 
la riqualificazione

http://www.centribodycare.com/
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SESTO IL TERRITORIO l Ambiente

Sono ormai tanti anni che a Sesto San Giovanni 
viene utilizzato il “sacco giallo” per la raccolta de-
gli imballaggi in plastica, in metallo e in tetrapak.
In questo sacco vanno messi, per esempio, lat-
tine e barattoli, bottiglie e flaconi, pellicole per 
alimenti e film da imballaggio, vaschette e sca-
tolette in metallo, contenitori del latte e di suc-
chi di frutta.
Eppure ancora oggi nei sacchi gialli troviamo 
rifiuti di tutt’altro genere, quali avanzi di cibo, 
carta e cartone, pannolini, materiale elettrico, 
scarpe (che saranno fatte anche di plastica, ma 
non sono imballaggi) e altro ancora.
Tutti questi rifiuti vanno messi in altri contenitori.
In particolare:
1) Gli indumenti e le scarpe sono sempre più 

spesso fatti in materiale sintetico, ma non 
sono imballaggi e non vanno assolutamente 
nel sacco "giallo": gli indumenti o le scarpe che 
si vogliono buttare via, se sono ancora in buo-

no stato, si possono portare ai centri che le 
riutilizzano per persone in difficoltà o in piat-
taforma ecologica; se non sono più utilizzabili, 
vanno messi nel sacco del "rifiuto secco".

2) Gli avanzi di cibo e gli scarti della cucina 
devono essere messi nel cassonetto marro-
ne per l'umido, preferibilmente all'interno di 
sacchetti compostabili o di carta per alimenti.

3) La carta (lettere, giornali, buste,...) deve es-
sere messa nel cassonetto bianco, oppure, se 
sporca di cibo (cartoni per pizza), nel sacco del 
“rifiuto secco”.

4) I pannolini e pannoloni vanno messi nel sac-
co del “rifiuto secco”, oppure può essere chie-
sta l’attivazione della raccolta dedicata.

“La non corretta differenziazione del rifiuto – 
spiega l’Assessore all’Ambiente Giovanni Fio-
rino, genera la riduzione dei contributi che i 
Comuni ricevono per la raccolta differenziata. 
Tutto ciò provoca una maggiore spesa di smal-

timento dei rifiuti, che va a incidere sull'aumen-
to della TARI. Nel 2022 l’impegno dei cittadini 
ha consentito di introitare dal Consorzio Co-
repla, che segue gli imballaggi in plastica, cir-
ca 532.000 € di contributo. Questa somma è 
servita a coprire parte della TARI, soldi che non 
sono stati chiesti ai cittadini. Purtroppo negli 
ultimi tempi la qualità della raccolta è peggio-
rata, le analisi periodiche del Consorzio hanno 
dato esito negativo e per il mese di agosto ab-
biamo perso circa 11.000/12.000 euro di con-
tributo. Differenziare correttamente conviene a 
tutti e fa bene all’ambiente”.

Raccolta imballaggi di plastica: 
differenziare bene conviene a tutti

Dove si buttano gli elettrodomestici 
di cucina, i telefonini, i phon, gli spaz-
zolini elettrici, le videocamere? Lo 
smaltimento o il recupero dei RAEE 
(i rifiuti di apparecchiature elettriche 
e elettroniche) richiede una certa at-
tenzione e la raccolta differenziata è 
importante (trattando bene i RAEE 
si estraggono materie prime come il 
rame, l’acciaio, l’alluminio o la plasti-
ca e si evita la dispersione di mate-
riali che possono essere dannosi per 
l’ambiente). A Sesto si può usare il 
servizio dell’EcoMobile, l’automezzo 
attrezzato per ricevere diverse cate-
gorie di rifiuti ‘problematici’ e tra questi i piccoli 
elettrodomestici o dispositivi elettronici, op-

pure i contenitori/totem nei quali i 
piccoli RAEE possono essere but-
tati quando si vuole. Ora anche in 
piazza del Lavoro, dietro al Comu-
ne, ce n’è uno. L’altro è in piazza Ol-
drini. Non è presidiato e, per utiliz-
zarlo, occorre la carta dei servizi (la 
tessera sanitaria): inserendola nella 
guida sul fronte del totem, si apre un 
bocchettone e i piccoli RAEE posso-
no essere buttati. Attenzione: il boc-
chettone è dimensionato per evitare 
l’inserimento di materiali impropri e, 
se un oggetto elettrico/elettronico 
non ci passa, non va lasciato ai piedi 

del totem/contenitore (sarebbe un abbandono 
di rifiuti), ma va consegnato all’EcoMobile.

In piazza del Lavoro un altro 
contenitore per piccoli RAEE

Se hai ancora dubbi sui rifiuti che devono esse-
re raccolti nel sacco giallo, puoi consultare il sito 
Sestopulita. Gli uffici comunali sono, comunque, 
a disposizione per eventuali chiarimenti. Un’ul-
tima raccomandazione: per fare bene la raccol-
ta differenziata, è importante svuotare sempre 
completamente bottiglie e flaconi prima di met-
terli nel sacco "giallo".

Sacco “giallo”: 
dubbi sul contenuto?

https://maggionigomme.com/#/home
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SESTO IL TERRITORIO l Parchi e giardini

“La cura, il miglioramento e l’abbellimento dell’ha-
bitat urbano attraverso una continua e sempre più 
attenta programmazione degli interventi manuten-
tivi sul verde, sono i nostri obiettivi di mandato e 
fino al primo semestre 2024, abbiamo stanziato € 
784.000,00”, dichiara il Sindaco Roberto Di Stefano. 
“L’attività degli uffici – spiega l’Assessore al Verde 
Giovanni Fiorino – è imperniata sul mantenimento 
in buono stato del manto erboso, con sfalci periodici 
ogni 28/30 giorni. Il taglio delle siepi degli arbusti e 
dei bersò è programmato ogni 6 mesi, la potatura in-
vernale degli alberi è programmata durante il riposo 
vegetativo nei mesi di novembre/marzo, salvo even-
ti eccezionali come piogge particolarmente intense e 
fortunali come quelli si sono verificati nell'anno 2023 
sul nostro territorio”.
Nell’anno in corso e per il primo semestre 2024 sono 
in programma i seguenti interventi:
• interventi di emergenza per messa in sicurezza 

dei danni causati dall’evento calamitoso di luglio 
e agosto: emergenza € 60.000 - pulizia e risana-
mento €. 50.000

• potature novembre 2023- marzo 2024:  € 70.000
• riqualificazione laghetto villa Mylius con la crea-

zione di un’area idonea per le tartarughe: € 65.000 
pontile, 25.000 (opere accessorie indicate da so-
vraintendenza)

• manutenzione parco di via Pisa: € 95.000; succes-
siva riqualificazione: € 279.000

• realizzazione area gioco scuola materna Vittorino 
da Feltre: € 35.000

• realizzazione area gioco Nido (da definire) € 35.000
• realizzazione nuovi impianti di irrigazione Parco 

Rurale e Parco Media Valle del Lambro, interventi 
propedeutici alle nuove piantumazioni: € 30.000

• nuove piantumazioni parco Rurale, Parco media 
Valle del Lambro e fallanze varie: € 45.000

• realizzazione nuovo percorso pedonale nel par-
co tra le vie Di Dio e Milano in asfalto ossidato: € 
90.000

 Inoltre, le migliorie dell’appalto servizi integrati del 
verde hanno finanziato i seguenti interventi:

• piantumazione nuove essenze stagionali nelle fio-
riere cittadine

• recinzione giardino Depero (via Corridoni, e Giardi-
no Corridoni 133)

• riqualificazione aree Giochi nei giardini Don Luigi 
Sturzo, 9 novembre, Tevere Mincio,  Turoldo.

Quasi 800 mila euro per parchi e giardini

“Abbiamo riaperto il 
giardino di viale Ri-
membranze chiuso 
dal 2020 per pro-
blemi di contami-
nazione del terreno 
risalenti al 2013, 
restituendo così alla 
città uno spazio ri-
qualificato, bello 
e sicuro”, ha dichiarato il Sindaco Roberto Di 
Stefano.
L’opera ha visto la realizzazione di una nuova 
area giochi, percorsi pedonali per passeggiare 
e panchine, un’area verde con piante, aiuole 
e fiori, un moderno sistema di illuminazione 
a led, un tecnologico sistema di videosorve-
glianza, un parcheggio.
“Ancora una volta  - conclude il Sindaco - il dia-
logo costante con Regione Lombardia ha dato 
i suoi frutti: il progetto è costato oltre 500mila 
euro, di cui 400mila stanziati dalla Regione”.

Riaperto il giardino di viale 
rimembranze, un’altra 
promessa mantenuta

https://www.ambrostore.it/
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Il Comune di Sesto San Giovanni e il Comando 
provinciale della Guardia di Finanza di Milano 
hanno sottoscritto un protocollo di intesa a sal-
vaguardia delle risorse del Pnrr, del Piano Nazio-
nale per gli investimenti complementari al Pnrr e 
dei programmi cofinanziati dai fondi strutturali 
dell'Unione europea.
L'accordo, firmato dal Sindaco Roberto Di Stefa-
no e dal comandante provinciale della Guardia di 
Finanza, Gen. Francesco Mazzotta, ha lo scopo di 
dare vita a una reciproca e proficua collaborazio-
ne, lavorando sinergicamente per tutelare l'uso 
lecito delle risorse destinate al Comune di Sesto, 
garantendo così la realizzazione degli interventi 
previsti dalle missioni del Pnrr.
Nel dettaglio il Comune si impegna a fornire alla 
Guardia di Finanza tutte le eventuali informazioni 
sulle possibili irregolarità di cui sia venuto a cono-
scenza, con il fine di prevenire e contrastare ogni 
azione illecita.
"Questo protocollo è uno strumento innovativo 
che permette di rafforzare il sistema dei controlli 
da parte del Comune sui fondi Pnrr - ha commen-
tato il Sindaco Di Stefano - così da accelerare le 
opere e rendere più efficace ed efficiente l'azione 
dell'Amministrazione. L'intesa riesce a sostitui-
re la repressione di comportamenti illeciti con la 

prevenzione. Abbiamo fatto un duro lavoro per 
intercettare oltre 60 milioni di euro e grazie al 
dialogo e la collaborazione con la Guardia di Fi-
nanza, li tuteleremo da eventuali anomalie ester-
ne" conclude il Sindaco.
Come sottolineato dal Generale di Brigata Fran-
cesco Mazzotta, Comandante Provinciale della 
Guardia di Finanza di Milano, “E’ essenziale ga-
rantire un adeguato presidio di legalità nel siste-
ma dei controlli in materia di PNRR e la Guardia 
di Finanza, in virtù del ruolo affidatole, opera co-
stantemente al fine di intercettare, preventiva-
mente, gli elementi indicativi di possibili sistemi 
di frode. A tal precipuo scopo, viene valorizzato 
ogni utile elemento informativo disponibile e il 
costante raccordo informativo con i soggetti at-
tuatori dei progetti non può che accentuare l’a-
zione di deterrenza nei confronti dei destinatari 
di importanti risorse finanziarie che potrebbero 
destinare le stesse a scopi illeciti.”

SESTO IL CITTADINO l Sicurezza
Comune e Guardia di Finanza: firmato 
un protocollo per la tutela dei fondi PNRR

Nel mese di luglio è stato effettuato il primo con-
trollo del territorio previsto da SMART, l’accordo 
di collaborazione tra Amministrazione Comunale 
e Regione Lombardia. In particolare sono state 
controllate e identificate 156 persone ed effet-
tuate multe per 4700 euro in via Volontari del 
Sangue, via Marelli e Via Carducci/Venezia. Sono 
stati anche controllati i pubblici esercizi e i relativi 
clienti in via Marelli, P.zza Diaz, via Fiume.
“Ringraziamo gli agenti, sempre presenti sul ter-
ritorio, per il quotidiano lavoro che svolgono e 
ringraziamo Regione Lombardia che ha intera-
mente finanziato il progetto, aiutandoci a rendere 
più sicure le nostre strade, permettendoci di fare 
prevenzione. Ringraziamo anche i cittadini per le 
loro preziose segnalazioni che ci permettono di 
intervenire con efficacia per risolvere le proble-
matiche”, hanno commentato il Sindaco Roberto 

Di Stefano e l’Assessore alla Polizia Locale Luca 
Nisco. Il prossimo controllo del territorio in colla-
borazione con Regione Lombardia è previsto nel 
mese di ottobre.

Ottimi risultati con il primo controllo 
del territorio grazie al “Progetto Smart” 
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Un intero appartamento di pro-
prietà del Comune è stato mes-
so a disposizione del progetto 
di Co-Housing per dare una 
risposta pragmatica a uomini 
in situazione di fragilità abita-
tiva. “Si tratta di persone che, 
per una grave difficoltà, han-
no perso la propria abitazione, 
nonostante posseggano capa-
cità per fronteggiare situazioni 
complicate”, spiega l’Assessore 
al Welfare Roberta Pizzochera 
che continua “si tratta di uomi-
ni di età compresa tra i 50 e i 
60 anni circa, troppo giovani 
per poter accedere alla pen-
sione ma non più tanto giovani 
da essere facilmente spendibili 
nel mondo del lavoro; sono ce-
libi o separati, e non possono 
(più) contare sul supporto dei 
propri genitori, figli o fratel-
li”. La proposta prevede la loro 

presa in carico, che include un 
alloggio temporaneo in co-abi-
tazione e un progetto educati-
vo individualizzato e centrato 
sulla persona e sui suoi biso-
gni: un’equipe multidisciplina-
re, composta da operatori con 
competenze educative, sociali, 
legali, sanitarie, psicologiche, 
transculturali, si occuperà di 
seguire queste persone in re-
lazione ai rispettivi bisogni, 
accompagnandoli lungo tutto il 
percorso verso il miglioramen-
to delle condizioni di vita di cia-
scuno con l'obiettivo di aumen-
tare i livelli di autonomia.
Attuatori del progetto saran-
no le Cooperative A&I, Spazio 
Giovani, Consorzio Comunità 
Brianza e Progetto Integrazio-
ne che opereranno in sinergia 
fornendo le prestazioni richie-
ste nei diversi ambiti. L’appar-

tamento è in via Campestre 
250 ed è stato ristrutturato 
e adibito alla compresenza di 
tre persone, per ciascuna delle 
quali è stato predisposto uno 
spazio esclusivo (ciascuno avrà 
la propria stanza) affiancato da 
una stanza in condivisione per 
la socializzazione e per man-
giare, oltre che ovviamente 
la cucina e i servizi igienici. Gli 
inquilini al momento dell’in-
gresso in co-housing dovranno 
sottoscrivere una dichiarazione 
di accettazione e d'obbligo e 
la durata dell’ospitalità pres-
so l’appartamento verrà rin-
novata ogni tre mesi, per un 
periodo non superiore a due 
anni complessivamente. Inol-
tre gli ospiti, oltre all’adesio-
ne al progetto personalizzato, 
dovranno rispettare il regola-
mento dell’appartamento, che 
verrà fatto firmare al momento 
dell'accettazione, in cui saran-
no esplicitate tutte le regole di 
convivenza e di gestione prati-
ca quotidiana.
Il progetto, realizzato in colla-
borazione con il Comune di Co-
logno Monzese, rientra nell’am-
bito del Programma Operativo 
Nazionale (PON) “Inclusione” 
del Fondo sociale europeo (FSE),  
a titolarità del Ministero del La-
voro e delle Politiche Sociali, che 
prevede l’attivazione delle ri-
sorse React EU (decreto legisla-
tivo 15 settembre 2017 n. 147) 
per la realizzazione di interventi 
di pronto intervento sociale e di 
sostegno alle persone in condi-
zioni di povertà e deprivazione.

SESTO I CITTADINI l Welfare
Un appartamento comunale in co-abitazione 
per uomini con fragilità abitativa

Freepik

https://www.aurem.it/
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Il Comune di Sesto San Giovanni, in partenariato con Afol Metropolitana, 
Remind aps e Sestonetwork aps, ha partecipato al bando regionale “La 
Lombardia è dei giovani” con il progetto “A.G.A. - Azione GenerAzione” e 
ha ottenuto un importante finanziamento.
“La progettazione congiunta - spiega l’Assessore alle Politiche Giovanili 
Roberta Pizzochera - ci ha consentito di ottenere 50mila euro da Re-
gione ai quali si aggiungono 25 mila euro di cofinanziamento. Queste 
risorse verranno utilizzate per valorizzare e potenziare l’Informagiovani 
di Sesto San Giovanni, un servizio  radicato sul territorio; promuovere 
l’integrazione e lo sviluppo nell’offerta dei servizi per i giovani, orientan-
do gli interventi sui bisogni reali; stimolare iniziative nuove coinvolgen-
do le zone dove ancora non sono presenti adeguati servizi o azioni per i 
giovani; sostenere la sperimentazione di modelli innovativi; promuovere 
il benessere scolastico e sviluppare competenze rilevanti per l’accesso 
al mondo lavorativo, prevenendo il fenomeno dei neet”.
I destinatari delle attività sono giovani di età compresa tra i 15 e i 
34 anni.
Tra le azioni significative del progetto l’individuazione di uno spazio da 
destinare ai giovani la cui assegnazione avverrà con procedura pub-
blica; sviluppare lo sportello al pubblico; nuove campagne di comu-
nicazione; laboratori di orientamento per gli studenti delle superiori 
che coinvolgeranno 4 istituti e 200 studenti; un “concerto di idee” tra 
studenti e docenti che coinvolgerà 7 istituti; laboratori per sviluppare 

competenze necessarie per entrare nel mondo del lavoro; laboratori 
sullo delle life skills.
Il progetto avrà la durata di un anno a partire dal suo avvio.

In estate il Comune non va in vacanza. 
“Durante il periodo di chiusura delle scuo-
le – spiega il Sindaco Roberto Di Stefano, 
siamo intervenuti su 5 plessi scolastici 
consentendo alle scuole di ripartire rego-
larmente e senza disagi”.
“In poco tempo e, tenendo conto che ha 
lavorato nei mesi estivi, il Settore Edilizia 
Pubblica, al quale va il nostro plauso, è ri-
uscito a svolgere un lavoro di qualità per 
preparare le scuole ad accogliere i bam-
bini al rientro dalle vacanze”, commenta 
l’Assessore ai Lavori Pubblici Loredana 
Paterna.
In continuità con i lavori già iniziati l’anno 

scorso grazie a un bando regionale di 1.8 
milioni, l’Amministrazione ha eseguito i 
seguenti lavori: rimozione della pavimen-
tazione e installazione di quella nuova 
nella scuola dell’infanzia Rodari, nell’asi-
lo nido e nella scuola materna Corridoni; 
rimozione e rifacimento della copertura 
e quindi efficientamento energetico nella 
scuola primaria Martiri della Libertà, nel-
la scuola primaria Rovani e nell’istituto 
Anna Frank (in quest’ultimo la sostituzio-
ne è stata di oltre 4400mq).
Interventi importantissimi per la sicu-
rezza degli studenti e per ridare spazi più 
belli e sicuri ai bambini e alla città.

SESTO IL CITTADINO l Educazione
“Azione GenerAzione”: vinto un bando regionale.
In arrivo 75 mila euro per le politiche giovanili

In estate completata la messa in sicurezza delle scuole

Foto Punto Zero
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La Consulta delle Associazioni

La Consulta delle Imprese

La Consulta degli Orti

La Consulta dello Sport

La Consulta del Decoro Urbano

E’ Salvatore Romano, Cavaliere Uf-
ficiale della Repubblica e vice Pre-

sidente del Consiglio comunale, il 
nuovo presidente della Consulta delle 
associazioni di Sesto San Giovanni. 
I membri sono:  Savino Bonfanti 
(Sesto Proloco), Carla Carnevale (Il 
sorriso nel cuore), Giorgio Fiscaletti 
(Maestri del Lavoro), Flavio Minardi 

(Associazione nazionale bersaglieri), 
Gaetano Monno (dj e organizzatore 
di eventi musicali), Dino Gigli (Nu-
cleo volontariato e protezione civile 
associazione nazionale carabinieri), 
Gino Toracco (Associazione pugliesi), 
Luca Guarneri (Croce rossa italiana), 

Miriam Pacetti (Il sorriso nel cuore), 
Valter Oliva (Faro di Sesto), Maurizio 
Bettini (Vivi Vittoria), Maria Antoniet-
ta Fort (Ice cheerleader team), Silvana 
Tondi (Società San Vincenzo de Paoli), 
Daniele Tromboni (Condomini rifiuti 
zero), Moreno Zeloni (P.A. S.O.S).

E’ il consigliere comunale Gianmaria Vin-
celli il Presidente della Consulta delle 
Imprese. Questi i membri: Tiziano Gala-
stro (Responsabile: Renault Sesto San 
Giovanni –Renord),  Guido Della Frera 
(Presidente  e CEO Group SpA), Massimo 
Passuello (Revisore – Commercialista), 

Giovanni Franco (Avvocato penalista), Fa-
bio Cambiaghi (Responsabile dello svilup-
po immobiliare CMB SpA), Massimo Zim-
maro (Responsabile nazionale di Tecne 
SpA Gruppo Autostrade), Antonio Albini 
(Procuratore Rp During SpA), Mauro Fer-
rero (Amministratore delegato Pro Sesto 

1913 Srl), Antonino Borzumati (Esperto 
di tecnica del traffico e della sicurezza 
stradale, Probiviro Associazione Coman-
danti e Ufficiali di Polizia locale), France-
sco Cacopardi (Responsabile Apa Confar-
tigianato), Rocco Bronte (Vice Presidente 
A.I.N.M. -Associazione Imprenditori Nord 

Milano), Francesco Cristinelli (Direttore 
del Centro di Formazione Professionale 
CNOS-FAP Salesiani Lombardia).

E’ Sergio Valsecchi, consigliere comuna-
le, il Presidente della Consulta degli Orti. 
Questi i membri: Enrica Ferrario (vice 
Presidente), Giuseppe Ranzani (Consi-

gliere referente assegnazione orti), Ge-
rardo Colucci (Consigliere referente lavori 
di manutenzione), Marina Vicini (segre-
tario), Bruno Indino, Daniele Leo, Giusep-

pe Lanzoni, Antonio di Nunzio, Gian Piero 
Guaglio, Luigi Mezzatesta, Gagliano Vit-
torio, Brunello Carlo, Della Sala Cesarina, 
Manichini Felicetta, Bene Amelio.

E’ Barbara Marzano la Presidente 
della Consulta dello Sport (già vice 
Presidente della precedente Consul-
ta). I membri sono: Gianluca Nigro 
(Consigliere comunale), Antonio Ro-
meo (Crescere insieme con lo Sport), 

Benedetta Roncalli (Scuole Civiche 
Sesto), Massimo Riccio (istrutto-
re di arti marziali e difesa persona-
le), Maurizio Novellini (Clubscherma 
Sesto), Alfio Lusuardi (Geas rugby), 
Alessia Pezzot, (baskin), Alessandra 

Marzari (Presidente Verovolley), Emi-
lio Carpani (consigliere comunale), 
Monica Poletti (Moky Mermaid)  Zef-
ferino Fosso (Geas Ghiaccio), Sergio 
Valsecchi (Pedale Sestese), 3) Ros-
sana Sartori (Rhitmhic Moon), Flavio 

D’Annunzio (Ad Astra Volley), Ales-
sandro Bison (Palestra Judo Sakura).

E’ Tullio Attanasio il Presidente 
della Consulta del Decoro Urbano. 
I membri sono: Giampiero Bonvini, 
Fabio Broggini, Giuseppe Curcio, 
Paola De Chirico, Luciano Pasini, 

Marilena Pasquali, Francesco Rus-
so, Rosaria Scarangella, Nicoletta 
Tempesta, Aldo Verrastro, Angelo 
Arbizzoni (CdV Sesto San Giovan-
ni), Enrica Benassi (Associazione 

”Team dei 100”), Addolorata Colella 
(Associazione “Team dei 100), Ga-
etano Petruzzi (Associazione “Pre-
sepi Sesto San Giovanni”), Stefania 
Pintonato (A.N.C).

SESTO IL GOVERNO l Consulte
Le nuove Consulte Cittadine al lavoro per la città
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Da fine giugno la biblioteca 
Centrale ha riaperto in Villa 
Mylius in largo Lamarmora, 26.
Libri, riviste, posti studio e pc 
hanno trovato posto al piano 
terra della storica villa nel cuore 

della Città. Anche il box restitu-
zioni H24 è in largo Lamarmo-
ra, sulla sinistra della villa.
La sede di via Dante è chiusa 
per l’importante ristruttura-
zione possibile grazie al finan-

ziamento di € 4.675.520,00 
ottenuto con il PNRR. I lavori 
dureranno circa tre anni.
Inquadra il qr code per cono-
scere il progetto di ristruttu-
razione.

Ogni anno c’è la possibilità di iscriversi al Grup-
po Interesse Scala e assistere ad alcuni spetta-
coli del Teatro alla Scala a prezzi agevolati con 
un percorso guidato di preparazione all’ascolto. 
La conferenza di presentazione dei programmi 
e criteri di adesione al gruppo si terrà: 
15 novembre 2023 ore 21,00, in Villa Mylius.

Ripartono i corsi delle scuole civiche per la stagione 
2023/2024. Iscrizioni online sul sito www.scuolecivichese-
stosangiovanni.net o in presenza dal lunedì al venerdì dalle 
ore 16.00 alle 19.30, in piazza Oldrini n. 120.

Il gioco in biblioteca è un modo per divertirsi, 
esercitare la mente, favorire le relazioni sociali, 
migliorare le competenze e far incontrare nuo-
ve persone in un ambiente sicuro e piacevole, 
esaltando la connessione reciproca tra le per-
sone. Che siano giochi da tavolo o giochi di ruo-
lo, le serate sono dedicate a giocatori over 15.
L’ingresso è gratuito ma è necessario preno-
tare scrivendo un’email a: biblioteca.sesto-
centrale@csbno.net indicando un recapito 
telefonico e per ogni partecipante nome, co-
gnome, email ed età.
In collaborazione con DungeonStore Mila-
no Nord.
Chi vuole può prendere in prestito gratuita-
mente i giochi e allenarsi a casa. Si trovano tan-
ti giochi nelle biblioteche di Sesto e se ne pos-
sono ordinare altri nel catalogo della biblioteca.
QUANDO:Martedì 11 ottobre 2023 ore 20.30 

(per gli appuntamenti successivi consulta il 
portale comunale: www.sestosg.net)
DOVE: Villa Mylius - Largo Alfonso Lamarmo-
ra, 26 Sesto San Giovanni – MM1 Sesto Rondò
Info: Biblioteca Pietro L. Cadioli
Villa Mylius – Largo Lamarmora – Sesto San 
Giovanni – MM1 Sesto Rondò
Tel.: 02 2496 8800 Email: biblioteca.sestocen-
trale@csbno.net

SESTO IL CITTADINO l Cultura
La Biblioteca centrale
si è trasferita in Villa Mylius

Gruppo Interesse Scala: incontro 
il 15 novembre in Villa Mylius

Giochi in Biblioteca

Freepik
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Se ami i libri e condividere le tue im-
pressioni, approfondire i temi e sco-
prire curiosità relative agli autori, la 
Biblioteca di Sesto organizza ogni 
mese un incontro dedicato a un testo 
scelto dal gruppo. Un’occasione per 
ampliare punti vista e scoprire aspet-
ti nascosti e interessanti che a una 
prima lettura potrebbero essere sot-

tovalutati. Anche quest’anno si parte 
con entusiasmo nella nuova sede di 
Villa Mylius, in una sala che sembra 
fatta apposta per lettori appassionati 
e desiderosi di conoscersi. Per ave-
re informazioni dettagliate occorre 
chiamare il numero 0224968800 
oppure inviare una mail a: biblioteca.
sestocentrale@csbno.net

In occasione del 25esimo anniversario della morte, l’Amministrazione comunale 
ha intitolato l’area verde di via Cairoli a Lucio Battisti con un concerto della Battisti 
Band. “E' stato emozionante ricordare la storia di un grande cantante, ripensando 
alle sue bellissime canzoni. Un grande italiano, un patrimonio del nostro Paese, 
che ha lasciato un’impronta indelebile nella storia della musica italiana: siamo or-
gogliosi di questo omaggio di Sesto San Giovanni a Battisti”, ha dichiarato il Sinda-
co Roberto Di Stefano.

Si è da poco insediato don Luciano Angaroni, nuovo parroco della comunità par-
rocchiale Santo Stefano. “È stato un piacere conoscerlo e confrontarmi con lui – ha 
dichiarato il Sindaco Roberto Di Stefano - sono certo che don Luciano, grazie alla 
sua fede e alla sua esperienza, saprà svolgere al meglio il nuovo incarico, diventan-
do una guida e un punto di conforto per la comunità”.

SESTO IL CITTADINO l Cultura
Ripartono i gruppi di lettura in biblio

Un giardino per Lucio Battisti

Benvenuto Don Luciano!

News, stories, scatti belli di Sesto San 
Giovanni: raccontiamo la nostra Città an-
che su Instagram! Per chi la vive, per chi 
ci abita, per chi ci lavora e per chi sempli-
cemente la ama. Seguici anche tu: https://
www.instagram.com/comunedisesto-
sangiovanni/?hl=it

Il Comune 
è su Instagram

Freepik

https://www.ilfidocustode.com/
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Piazza Trento Trieste, un gioiellino fino a 
vent’anni fa, nel tempo ha subito una gra-
ve metamorfosi cedendo spazio al degra-
do. Il pesante contrasto alla clandestinità, 
con allontanamenti daspo;  Security point; 

pattuglioni sistematici arrivando a chiusure delle attivi-
tà commerciali illecite, hanno portato a miglioramenti, 

non sufficienti fintanto che a Sesto arriveranno a bivac-
care “risorse” sbarcate solo 24 ore prima. Per arrestare 
il declino è stata messa in campo una progettualità che 
interessa più fronti: illuminazione, video sorveglianza, 
valorizzazione degli edifici, sano commercio ed eventi 
fornendo un controllo costante del territorio. Sono le basi 
di una inversione di tendenza rispetto al declino a cui era 

stata destinata negli anni. Cambiare il volto di una città 
richiede tempo, pazienza, determinazione e verosimil-
mente qualche inconveniente, ma la Lega intende por-
tare fatti incontrovertibili e ristabilire sicurezza e serenità 
per tutti i cittadini.

Nicoletta Pini
Capogruppo Lega

E’ veramente con piacere che assistiamo 
allo sforzo che viene fatto per realizzare 
a Sesto eventi da offrire alla cittadinanza. 
Comitati, associazioni, società sportive, si 
spendono per questo. Il Comitato Vivi La 

Città ha proposto il 16 settembre il Memorial Alessandro 

Della Torre, il 7 ottobre “Sesto in note” in piazza Trento 
Trieste in collaborazione con l’Associazione  Città 6, l’8 ot-
tobre il “Lambretta day”, sfilata di Lambrette d’epoca per 
la città. Grazie al lavoro di tanti volontari che con grande 
senso civico si prodigano, AmiAmo Sesto, per il suo indis-
solubile legame con la città e i cittadini, è al fianco di que-

ste persone affinché  queste iniziative continuino a vivere, 
per dar senso al nostro impegno di riportare la gente nel-
le piazze e impegnarsi perché luoghi come Trento Trieste 
possano ritornare ad essere delle belle realtà.

Mario Molteni
Capogruppo AmiAmo Sesto

Interventi importantissimi per la città 
sono partiti negli ultimi 4 mesi orientati 
alla bellezza e alla sicurezza. 
Nel mese di giugno sono partiti i lavori 
per la sicurezza di cinque plessi scolasti-

ci e sono stati riconsegnati a fine agosto agli studen-
ti, al corpo docenti e al personale ausiliario. I cinque 

plessi hanno visto la riqualificazione delle coperture 
dei tetti e delle pavimentazioni. 
Nei mesi di giugno, luglio e settembre, con la conse-
gna dei lavori alle ditte vincitrici degli appalti, si sono 
avviate le riqualificazioni del Quartiere Primavera, 
dell'ex asilo Montessori e della Villa Visconti d’Arago-
na, e della scuola Marzabotto. 

I fondi del PNRR andranno a riqualificare strutture 
che miglioreranno la vita dei sestesi in diversi ambiti 
dalla famiglia alla mobilità, dai Servizi Abitativi Pub-
blici alla cultura per una Sesto San Giovanni bella e 
sicura.

Federico Pogliaghi
Capogruppo Lista Di Stefano

SESTO IL GOVERNO l Consiglio Comunale

Un'attenta programmazione degli inter-
venti e adeguate risorse consentono di 
mantenere in buono stato le aree verdi 
della nostra città. Tra la fine del 2023 e il 
primo semestre 2024 verranno realizzati 

numerosi interventi di manutenzione, riqualificazione e 

potatura piante per un totale di quasi 800 mila euro ol-
tre a piantumazioni e riqualificazioni di giardini finanziati 
con le migliorie dell'appalto dei servizi integrati del verde. 
Questo ottimo lavoro di squadra è coordinato dall'as-
sessore all'Ambiente Giovanni Fiorino supportato dai 
consiglieri di Forza Italia che sono sempre sul territorio 

e sempre disponibili a raccogliere nuove esigenze o biso-
gni dei cittadini. Come gruppo consiliare ci impegneremo 
affinché vengano destinate risorse sempre adeguate al 
mantenimento del nostro patrimonio verde.

Giulia Cupido
Capogruppo di Forza Italia

Lo scorso 26 settembre abbiamo approva-
to in Consiglio Comunale il permesso per 
costruire in deroga il nuovo studentato che 
sorgerà in via Milanese 1. Si tratta del re-
cupero di un edificio dismesso che porterà 

alla creazione di 500 nuovi posti letto per gli studenti uni-

versitari, di cui 72 saranno in convenzione con l’Università 
Bicocca. Un ringraziamento va all’Assessore Lamiranda e 
agli uffici tecnici che hanno dimostrato, con il loro lavoro, 
la lungimiranza del nostro Comune nell’affrontare pre-
ventivamente la problematica del caro affitto, anticipan-
do perfino quello di Milano. Si tratta infatti del secondo 

studentato a cui il nostro Comune rilascia il permesso di 
costruire (un altro sorgerà infatti in via Acciaierie). Speria-
mo così di non vedere studenti universitari manifestare in 
tenda sul nostro territorio, ma adeguatamente sistemati.

Pietro Turolla
Capogruppo Fratelli d’Italia

La scelta di rimuovere le panchine da 
piazza Trento Trieste è una follia, moti-
varla con la presenza di degrado e as-
sembramenti certifica, invece, l’incom-
petenza del centrodestra!

Mentre nelle grandi città europee si RECUPERANO GLI 
SPAZI costruendo luoghi di incontro grazie all’urbani-

stica tattica a Sesto viene cancellata una piazza.
Come PD crediamo che le persone che si riuniscono 
lì siano gli anticorpi per la vita delle piazze ma questa 
amministrazione non li ascolta.
É una scelta che dimostra la paura di questa giunta nel 
dare vere soluzioni ai problemi di un quartiere, e a pa-
gare il prezzo di questa assurdità firmata Di Stefano 

saranno le famiglie e gli anziani che da oggi, almeno 
per un anno, perdono uno spazio di incontro unico nel 
quartiere.
Da oggi grazie alla destra in questa piazza non c’è più 
sicurezza, solo più solitudine.

Yuri Maderloni
Capogruppo PD

Dopo una campagna elettorale basata su 
slogan riguardanti la sicurezza, la Giunta 
decide di rimuovere le panchine di Piaz-
za Trento e Trieste, pensando di eliminare 
i bivacchi notturni. I residenti nella zona si 

erano più volte lamentati per il degrado e per i rumori insi-

stenti nelle ore serali e privi di riscontro hanno organizza-
to una raccolta firme per porre l’attenzione sul problema, 
ottenendo come risultato la rimozione delle panchine. Ora 
i cittadini non avranno più un posto dove sostare o dove 
avere momenti di aggregazione, mentre “i disturbatori” 
potranno sedersi comunque su muretti, scalini o anche 

per terra. Questa fallimentare esperienza potrebbe essere 
l’occasione per elaborare strategie efficaci, coinvolgendo 
anche i cittadini, anziché perseverare attuando ogni possi-
bile azione punitiva, definendola poi un successo.

Soad Hamdy Younes
Capogruppo Reinventiamo Sesto

Gli Assessori hanno idea di dove sia via 
Saint Denis? Perché in questi ultimi tre 
anni quella Via è stata sventrata da due 
cantieri abbandonati nel loro completo di-
sinteresse. Il primo è quello che si trovava 

di fronte alla Piscina De Gregorio. Il 7 giugno scorso, ho 

inviato una interrogazione all’Assessora di riferimento 
(oggi è la Paterna ma questo scempio è iniziato quando 
Assessore era il demansionato Lamiranda) e, magia delle 
magie, i lavori sono ripartiti e terminati. Forse che se lo 
fossero dimenticati? E nell’interrogazione chiedevo anche 
dell’altro cantiere, quello di Cap Holding che si trova nel 

giardino XXV Aprile, dove ai bambini sono stati regalati da 
Lamiranda e Pizzochera sei enormi serbatoi il cui cantiere 
doveva chiudersi il 5 ottobre dello scorso anno. Tra poco 
festeggiamo 1 anno di irregolarità: Tanti auguri!

Michele Foggetta
Capogruppo Europa Verde - Sinistra Italiana

Gruppo
Misto Il Gruppo Misto non ha utilizzato lo spazio messo a disposizione dall’Amministrazione.

Il Gruppo Città in Comune con Foggetta Sindaco non ha utilizzato lo spazio messo a disposizione dall’Amministrazione.
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